

## ～飛騨市地域学校協働活動レポート 第9号～

2021年6月4日(飛騨市学園構想 Facebook ページより)

~~~★CS&地域学校協働活動レポート★~~~

今回は6月3日に実施された古川小学校区の学校運営協議会委員と児童の意見交流会のレポートです。

小学校のお昼休みの時間を活用し、「子供たちがどんなことを願って、私たちに何ができるんだろうか？」というのを実際に子供たちにヒアリングするため学校運営協議会委員8名と、6年生の児童会長および委員長9名、そして先生方を交えて交流会を行いました^^  
最初に、「みんなはどんな古川小学校を作りたい？」という渡邊学校運営協議会長からの質問に子供たちは



- ・笑顔と思いやりを持って、他学年とも仲良くなる小学校
- ・心と心をつなぐ挨拶、心と心をつなげる小学校にしたい
- ・みんなが外に出て元気に遊ぶようになってほしい。
- ・学校を美しく保ちたい。感謝を形にできるゴミ拾い
- ・学校放送を通して全校を明るくしていきたい
- ・1年生でからも楽しめる学校の学習にしたい
- ・マスクを外す給食の時間でも、感染対策を徹底！
- ・図書館に興味を持ってもらえるようにしたい

と言った声が出てきて、大人はびっくり！！笑。

そして、「じゃあ、それをどうしたら実現できるかな？大人の私たちにできることはあるかな？」と一緒に考え始めました。

45分間の短い時間でしたが、アイデアとしてこの日出たのは、

- ほかの学校とも意見を深め合える授業がしたい！  
→宮川や河合と一緒にやってみないか？
- コロナの今でこそ、地域の人との挨拶で心を繋いでいきたいので、校外に出て挨拶運動をしたい！
- 高齢者との交流を、ゲートボールを通じてしてみたい
- ほかの国、世界中とリモートで繋いだり、世界の歴史についても学んでみたい

などなど、、書ききれないほどでした^^

地域と学校の協働、というのはまさにスタートは子供達の願いを聞き、そして地域の願いを聞き、「じゃあ一緒にやってみようか！」というところから始まると感じる時間でした。

次回の交流会も楽しみです♪ほかの校区でも実践ができそうです。

---

学校区の委員だけでなく、幅広い方達の参画をいただき作っていくのがこの活動です。ぜひ、ご協力いただける方は飛騨市の地域学校協働活動の事務局(生涯学習課 0577-73-7495)までお気軽にお問い合わせくださいね！